
～バレーボール大会～  

   いつもお世話になりましてありがとうございます。 

 現場管理をさせていただいています森脇です。師走と聞くと 

なぜか気持ちが焦ってしまう私ですが、皆様は風邪などひかずに 

お元気でお過ごしでしょうか。 

 

 さて、11 月 25、26 日と京都府民総合体育大会のバレーボールの試合に参加させて 

頂きました。各市町村より代表チームが集まりおこなわれました。今年は中丹地域が 

当番で、亀岡の市民体育館にて試合をさせて頂きました。結果は惨敗でした。昨年は、

体調不良のため出場できませんでしたが、今年は体調を整え、楽しんで試合をするこ 

とが出来ました。この年齢になると、なかなか町の代表なんかになれないのに、試合に 

出させて頂けるだけでも光栄です。「今年で最後かな」と思いつつ誘って頂ける間が花 

だと思い頑張っていきたいと思いました。 

 

皆様も、健康に気をつけ、スポーツを楽しんでください。    

ありがとうございました。 

（現場管理 森脇康二） 

                                          

 

 

今年もあっという間に 12 月になりました。 

皆様お元気に過ごされていますか？ 

インフルエンザも流行っているとの事なので、体調管理には気を 

つけて下さい。 

 

先日、江陽中学校の職場体験で中学生に 3日間働いて頂きました。2名の生徒が来て

くれ、現場にて作業をしたり、家のプランを立て図面を書いたりと、忙しい 3 日間を体験

してくれたと思います。中学生のこの時期に様々な職場にて仕事を体験できる事は、とて

も良いことだと思います。 

 

職場体験に行ったことはあんがい覚えているもので、僕も中学生の時に須津の消防署

に行き、ロープで壁を登るのがしんどかったなと思い出します。 

当時は将来なんて何も考えずいましたが、仕事ってこんな事するんだなと初めて身をも

って感じる事ができた機会でした。 

今回来てくれた 2 名の生徒は将来こうなりたいと思いを持っていた

ので中学生活、高校、その上と頑張っていってほしいと思います。 

 

最後になりますが、  本年も大変お世話になりありがとうございました。 

来年度もどうぞよろしくお願い致します。 

 

（企画・営業 杉本健太郎） 

～職場体験学習～ 

ケア・すぎけんコーナー 

可愛がってくれるおばあちゃんが入院しています… 

その帰りを心待ちにして、けなげに玄関の中をのぞく野良(地域)猫ちゃん。 

言葉は話せないですが、「早く帰ってこないかなぁ…」と確実に気持ちが伝わ

ってきます。 

人間は言葉を話すけれど、それがかえって厄介で、使いようによっては人を

傷つけたり、時としてうまくいくものもいかなくなったり… 

口から出た言葉はもう消せず後悔した事数知れず…(*^_^*) 

言葉で失敗しないコツは、普段から「言ってはいけない言葉を頭に入れて使

わないクセをつける」ことだそうです。 

そうは言ってもなかなかうまくはいかないかもしれませんが、やらないより

きっと効果が出るはず！ 

何事も日ごろの積み重ねという事でしょうか。 

年の瀬も近づき気持ちも慌ただしい毎日ですが、気持ちだけはギスギスせず

に、猫の背のようにまる～くまる～く過ごしたいものですね。 

 

 PS 数日後おばあちゃんは無事退院されました。 

   皆様も体調崩されないようにお過ごし下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お世話になっておりますケア・すぎけんの新店舗が大宮町三坂に間もなく完成いたします。 

今まで建築の社屋内でのスペースで営業しておりましたので、お越しいただいた皆様に十分な対応が 

出来ず申し訳なく思っておりました。 

大宮町三坂の新店舗では、ゆっくりお話を伺ったり、ショールームも併設しておりますので、実際に 

用具に触れ使い勝手を試して頂くことも出来る様になります。 

 

 隣には平成３０年４月オープンにむけて開設準備中のリハビリ特化型デイサービスもありますので、

お越しいただいた際見学していただくこともできます。 

本年１２月２０日よりケア・すぎけん新店舗 OPEN 予定になっております。 

地域の皆様に可愛がっていただけるよう、また皆様の笑顔が集まる場所になれるよう、 

職員一同頑張ってまいります!! 

お近くに来られた時はどうぞお気軽にお立ち寄りください。 

 

 

 

☆ケア・すぎけん新店舗のご案内 

 
おばあちゃんが 

帰ってくる 

その日を信じて 

 
☆背は口ほどにものを言う…(=^・^=) 

心配事・不安に思うことなど 

お話伺います。 

いろいろな用具を 

試してみて下さい 



 

杉さんのひとり言  
  いつもお世話になりましてありがとうございます。 

 

  今年も残り 1 カ月となりました。師走となり日も短く、 

だんだんと寒さが増してきますが、皆さんもお元気でしょうか？ 

 

 今年も残り 1 か月かと思うと、1 年の過ぎるのが本当に早く感じます。あと 1 か月がんばって 

悔いのない 1 年で締めくくり新年を迎えたいと思っています。 

 

 さて、今年は会社にとって新事業への決断が一番大きな事だと思っています。 

 来年 4 月に開設予定の『リハビリ特化型デイサービス』に向けて現在工事を進めています。 

  

 この施設は、要介護・要支援の方々がリハビリを通じて機能回復をめざしてゆくという施設です。

病気を発症された本人様が病院に入院され、緊急手当にて急性期を脱し、その後数カ月に渡り、

懸命なリハビリを続けられ、日常生活に必要な動作や機能が回復され自宅での生活となります。 

 しかしながら、退院をされ自宅での生活の中でせっかく取り戻した動作や機能が低下されてし

まう方が、数多く見受けられます。 

  

                     私たちはそのような方々に対して、取り戻された機能の維持や

日常生活の自立と社会復帰をしていただく事を願っています。 

                     そのために、私たちは新事業の『リハビリ特化型デイサービス』

を通じて、本人様は元より御家族様にもリハビリを通じて貢献

してゆきたいと考えています。 

                     そして本人様が日常生活の自立をしていただく事により、御家

族のみんなが安心して仕事や家庭生活を送っていただけるも

のと確信しています。 

 

 来年の 4 月に京丹後市大宮町三坂で開設致しますのでよろしくお願い申し上げます。 

 

 まだ気が早いですが、お体に気をつけられて、来年もよいお年をお迎えください。 

 今月もありがとうございます。 

                                             （談  杉本 孝史） 

 

 

 

早いもので、今年も残すところあと 1 か月となりましたね。 

寒い日も多くなってきて、いよいよ冬が近づいてきてるなぁ～という気がして  

います。今季の日本海側は例年に比べ雪や雨の量が平年並みか、または多い

予報だとか・・・(+_+)安全に冬が迎えられるよう、できるだけの準備をしてお

かなければ！と思っています。皆さんも健康、安全には気をつけて、お過ごし

ください。                            （談 上田 裕子）                                                                                

編 集 後 記 

 

 

 

 

 

 

 

 毎年恒例となりました『杉建 家族慰労会』を 11 月 23 日（勤労感謝の日）に 

行いました。 

 なんと、今回で 33 回目を迎えることができました。これだけ長く続けてこれたの

も、たくさんの人に応援していただき、助けていただいているおかげと感謝の気持

ちでいっぱいです。今後ともすぎけんをよろしくお願い致します。 
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恒例の社長の挨拶からスタート！ 

毎日元気に働けるのも、家族や 

周りの皆さんのおかげだと、感謝の気持ち

を忘れないようにしたいです！！ 

 

 

ただ今、建築中のケア・リハすぎけんの

現場の隣にあります『実らくや』さんにて

今年は会場をお世話になりました。 

古民家風の素敵な建物で、新鮮なお刺

身やおいしいお料理をお腹いっぱいいた

だきました（＾＾） 

 

 

普段はゆっくり話す機会のない人とも 

いろんな話ができ、あっという間に時間が 

過ぎました。 

また来年も楽しみにしながら、 

元気にがんばりたいと思います♪ 

 


